



Pencak Malioboro Festival VI

Hari Ini Ribuan Pesilat Pawai Raya di Malioboro

YOGYA, TRIBUN - Ribuan pesilat dari berbagai penjuru Tanah Air, bahkan dunia, ikut meminalikan ajang Pencak Malioboro Festival VI 2019 di Monumen Serangan Umum 1 Maret, kawasan nol kilometer Yogyakarta, 6-8 September.

Hari ini, Minggu (8/9), sekitar pukul 14.00, digelar pawai raya pencak silat di sepanjang Malioboro. Pawai ini rencananya diikuti sekitar 7.000 pesilat, star dari lapangan parkir Abu Bakar Ali dan finish di Monumen Serangan Umum 1 Maret.

Peserta pawai tak hanya pesilat lokal. Ada juga pesilat dari Singapura, Malaysia, Jepang, Australia, serta Hungaria.

Pencak Malioboro Festival VI 2019 diselenggarakan oleh Tangtungan Project

Hari Ini

● Sambungan **Hal 1**

dan Paseduluran Angkringan Silat, sebagai wujud dan keinginan dalam pembangunan karakter bangsa, sekaligus melestarikan pencak silat sebagai budaya Indonesia.

"Di kalangan pesilat, event ini dianggap sebagai arena berkumpul dan silaturahmi terbesar ya, untuk bertukar ilmu, serta saling bertukar kebudayaan," kata Divisi Publikasi Pencak Malioboro Festival VI 2019, Shinta Kertasari, Sabtu (7/9). Ia menjelaskan, dalam agenda yang telah digelar secara rutin dalam kurun waktu enam tahun terakhir ini digulirkan beberapa acara, semisal kompetisi koreografi pencak silat, pencak wisata budaya, hingga puncak kegiatannya pawai raya pencak silat.

"Pawai raya ini berlangsung Minggu (8/9), melintasi sepanjang Malioboro dan diikuti 7.000 pesilat. Bahkan, tidak hanya pesilat lokal, tetapi juga dari Singapura, Malaysia, Jepang, Australia, serta Hungaria," ungkapnya.

"Sedangkan untuk lomba koreo, pesertanya ada 40 tim. Mereka total persiapan ya, mulai kostum, gerakan hingga musik dipikirkan saat ini. Perkembangan yang menarik untuk pencak kita," imbuh Shinta.

Lebih lanjut, lewat Pencak Malioboro Festival VI 2019, pihaknya sekaligus menyampaikan pesan persatuan, di tengah kondisi Indonesia yang penuh dinamika dewasa ini. Ia berharap, residu pertentangan antarkelompok di Tanah Air bisa semakin diminimalisasi.

"Karena itu, Indonesia Damai jadi tema utama untuk Pencak Malioboro Festival VI 2019. Kita ingin tunjukkan kepada publik, pencak silat ini dengan filosofinya, bisa menyatukan banyak perbedaan dalam satu kecintaan," pungkas Shinta. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak
----------	--------------	-------	--------



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005